



新施設長着任の御挨拶

5月の異動でとまり木に堀米淳子新施設長が着任いたしました。

日頃より、当施設利用者様をはじめご家族、地域の皆様、関係諸機関、その他多くの方々のご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

この度、令和7年5月1日付で猪俣施設長の後任として着任しました。法人には平成16年に入職し、病棟師長を経験し、この10年間は訪問看護室へ勤務し、地域に暮らす方々の生活に寄り添ってきました。

地域での生き生きとした利用者様の暮らしぶりが、私自身の働く原動力にもなっています。これからは、障害福祉サービス統括本部猪俣室長とも協力しながら、副室長として、医療と福祉の橋渡し役を担い、形式にとられない、生き生きとしたサービスを提供できるよう日々努力して参ります。

よろしくお願い致します。



皆で草取りをする



今月皆で協力してとまり木周辺の草取りを行いました。草だらけだった畑が、写真の通り綺麗になりました。また、食堂の外側も草がなくなったのを見ると気持ちが良いです。草取りの後は飲み物とお菓子でひと息ついてもらいました。



『ひつじのショー展』に行く



防府市アスピラートで開催された『ひつじのショー展』に行きました。『ひつじのショー展』はイギリスのアニメーション作品で、その原画、撮影用のセットなどが展示されていました。ジオラマセットや小道具などどれも驚くほど精巧に作られています。細部に渡って製作者のこだわりが感じられました。フォトスポットではしっかり写真を撮りました！



食堂に新しい冷蔵庫が入る



とまり木に新しい冷蔵庫が入り便利になりました。前の冷蔵庫よりサイズが大きくなったので、容量が増え使いやすいです。また、冷凍室が大きくなり中に引き出しが付いています。冷凍室が大きくなった分深くなりましたが、透明の引き出しがあるので整理しやすく何がどこにあるのか見つけやすくなりました。毎日便利に使っています。